

Evolution Reset

Von b4mb4m

Ein Mann rannte über die Ruinen einer alten Stadt, sprang über zersprengte Steine, früher hatten sie eventuell eine Küche von einem anderen Wohnraum getrennt. Rennen... Bis die Lungen brennen, am Rande seiner Ausdauer, dies ist vor einigen Jahren fester Bestandteil seines Leben geworden. Eigentlich war er auf dem besten Weg gewesen Tierarzt zu werden, ehe das Rennen sein Leben anfang zu dominieren.

Ryan, so hieß der Mann dessen Leben vor einer gefühlten Ewigkeit aus den Angeln gerissen wurde, fragte sich wie lange er nun schon spurtete, er wusste es nicht. Sein Atem ging schnell, der Schweiß rann an ihm nur so hinunter und die Rufe hörte er nicht mehr, nur noch seinen Herzschlag der in seinen Ohren pochte. Er sprang über die dicke Wurzel, eines Baumes, der mitten in den Ruinen dieser vergessenen Stadt wucherte, als ihn etwas traf.. ... Hart, trieb es ihm mit einem Mal die Luft aus seinen Lungen und riss ihn aus der Luft. Der Aufprall lies die Welt schwarz werden.

Es geschah vor nun knapp 2 Jahren. Die Politischen Beziehungen zwischen den Großmächten galt seit geraumer Zeit als "angespannt". Aufstrebende Staaten und Eigennützig Diktaturen nutzten dies um sich zu bereichern und die Zwietracht zwischen den Ländern zu vergrößern.

Die Welt wurde ungemütlicher, die Reichen wurden reicher und gewannen an Macht, während die Armen ums Überleben kämpften. Eine Vertraute Situation und doch drehte sich die Welt weiter.

Es war abzusehen was geschehen musste doch damit gerechnet hatte niemand.

Eine Ankündigung gab es nicht.
Viele starben plötzlich und schnell bei den ersten Angriffen.
Diese Menschen beneidet heute so manch Überlebender,
Sie starben bei alltäglichen Dingen, manche schliefen, waren beim Einkaufen, auf der Arbeit oder holten ihre Kinder ab.
Sie empfanden keine Angst, keinen Schmerz.
Für diese Menschen, innerhalb von Sekundenbruchteilen, hörte sich die Welt auf zu drehen.

Welche Nation den Krieg angeblich begann unterscheidet sich stark von der Herkunft der Quelle die man sich zurate zieht.
Heutzutage ist dies auch nicht von Belang, altbekannte Grenzen und Machtgefüge gibt es hierzulande nicht mehr.

Der Krieg war kurz und Intensiv, brachte Leid, Angst und Zerstörung über die betroffenen Länder, und betroffen waren alle, ob Sie nun aktiv an der Zerstörung teilnahmen oder nicht spielte keine Rolle.
Der Krieg kannte keine Rücksicht.

Als die ersten Bomben fielen, tausendfach weltweit und nahezu Zeitgleich, verschwand der Großteil der Menschheit innerhalb von Tagen, ein weiterer Teil überlebte den Krieg, der 4 Monate dauerte, nicht.

Der Krieg endete nicht etwa weil eine Seite gewann, oder es eine Einsicht gab.
Der Krieg endete als eine neue Waffe gezündet wurde, eine Weiterentwicklung einer EMP Bombe die ins All gefeuert wurde.
Damit wurde innerhalb von Sekundenbruchteilen jegliche Technologie auf der Erde unschädlich gemacht.

Jegliche Kommunikation brach zusammen, Kriegstechnologie fiel aus und innerhalb eines Monats versank die Welt in Anarchie.
Regierungen brachen zusammen und wurden gestürzt.
Die Erde wurde Dunkel und drehte sich dennoch weiter.

Seit jeher hat sich das Dasein auf diesem grünen Planeten grundlegend verändert, ein Überlebenskampf gegen die Natur und andere Mitglieder dieser neuen Gesellschaft.
Dies alles ohne die Gewissheit oder Hoffnung auf eine bessere Zukunft.